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質問者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 相 手 方 

（１） 

牧 

原 

 

完 

治 

 

１ . 稲作農家の経費

軽減対策について 

① 電気料の高騰に伴う、水田パイプライン使

用料に対し、助成はできないか尋ねる。 町  長 

２ . 農業版ビニール

ハウスバンク制度

の創設について 

① 施設園芸をやめた農家のビニールハウス

を、これから施設園芸を始めようと考えてい

る農家や新規就農者に対し、貸出しや譲渡等

を仲介する「農業版ビニールハウスバンク制

度」を創設できないか尋ねる。 

町  長 

（２） 

宮 

地 

 

利 

雄 

１ . 学校給食費への

全額助成について 

① 児童生徒１人あたり月額 2,000 円は助成し

ているが、残りについても助成して給食費完

全無償化は実施できないか尋ねる。 

町  長 

教 育 長 

２ . 子どもの国保税

（均等割）無料化に

ついて 

① 均等割については、国の助成額や法定減免

との組み合わせなどで、無料化に伴う本町の

負担は少なくて済むのではないか。実施する

意向はないか尋ねる。 

町  長 

３ . 高齢者への補聴

器購入助成につい

て 

① 各地でこの制度が普及し始めているが、本

町でも実施する考えはないか尋ねる。 町  長 

（３） 

瀨 

戸 

山 

 

譲 

一 

１ . 議事録の取扱い

について 

① ３月の本会議で町長は、議事録は読まない

と答弁した。その真意を尋ねる。 

町  長 
② 議事録は今後、どのように扱うのか尋ね

る。 

２ . 包括支援センタ

ーと社会福祉協議

会について 

① 両者が連携することが福祉の向上に寄与

すると思うが、ここに問題点があると認識し

ているか尋ねる。 
町  長 

② 問題点があるとすれば、今後どのような対

策を打ってでるか尋ねる。 

３ . 危機管理につい

て 

① 電気がストップしてしまった場合、水道や

パイプラインはどのような対策が取られる

のか尋ねる。 

町  長 ② 世界は食糧不足を真剣に懸念し始めてい

る。そのことが現実的になったら、どのよう

な対策が考えられるか。町長の考え方を尋ね

る。 



 
 
 
質問者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 相 手 方 

（４） 

小 

川 

 

香 

織 

１ . 町独自の緊急経

営支援対策の実施

について 

① 物価高騰や飼料の高騰、子牛のセリ価格

の低下などの畜産経営の現状を踏まえた支

援を講じられないか尋ねる。（具体的に肉用

子牛出荷価格支援、肉用牛繁殖経営継続支

援、新規就農者経営継続支援（経営安定対

策）、酪農経営支援等、現在、本町や県、国、

JA 等で行われている支援を把握したうえ

で、（町で行われていない）支援が必要だと

考えるところにスポットをあてたもの） 

町  長 

② 農林水産業及び商業、サービス産業にお

ける支援について、意見を交換できる場を

計画し現状を踏まえ、ニーズに応じた支援

が講じられないか尋ねる。 

２. 介護について ① 介護資格取得にかかる費用の補助や支援

を行う考えはないか尋ねる。 

町  長 ② 在宅における家族等の支援時における介

護スキル取得について、支援を講じる考え

がないか尋ねる。 

３. 子ども・子育て支

援について 

① 子育て世帯生活支援特別給付について、

対象以外の子育て世帯に町独自支援を講じ

ることができないか尋ねる。（所得制限を撤

廃した子育て世帯への応援） 
町  長 

② 子ども・子育て支援について、ニーズ調査

の実施と相談窓口に LINE 等の活用を講じ

ることができないか尋ねる。 

４ . 防災計画につい

て 

① これまでの災害に対する対策、支援、備え

に対して、課題や意見等も含め十分に見直

し、協議したか尋ねる。また、その後住民へ

の広報、訓練、連携等、整備も含め講じてい

るか尋ねる。 

町  長 

５ . 使いやすい庁舎

整備について 

① 庁舎整備について検討しているか尋ね

る。（具体的に授乳室、ベビー室、サニタリ

ーボックス、子育て、子どもの視点にたった

トイレの設置、Wi-Fi 利用、多様性に応じた

職員の配置と施設整備、新たな喫煙所の設

置、駐輪場や駐車場への屋根の設置等） 

町  長 

６ . 予算の評価制度

について 

① 予算の評価制度について、PDCA（P：計

画、D：実行、C：確認、A：改善）サイク

ルがうまく機能し、施策の優先付けと政策

の見直しが行われているか尋ねる。 

町  長 


